



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE  
**BOLLETTINO**

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHL  
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ  
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. par

Domingo 06.08.2017

**Mensaje del Cardenal Secretario de Estado, en nombre del Santo Padre, a los jóvenes reunidos en Yogyakarta (Indonesia) con motivo de la VII Jornada de la Juventud Asiática (2- 6 agosto 2017)**

Sigue el texto del mensaje que el Cardenal Secretario de Estado, Pietro Parolin, ha enviado en nombre del Santo Padre Francisco a los jóvenes que participan en Yogyakarta, Indonesia, en la VII Jornada de la Juventud Asiática (AYD 2017) sobre el tema "Juventud asiática gozosa: ¡vivir el Evangelio en Asia multicultural!

**Mensaje**

*Su Santidad el Papa Francisco envía cálidos saludos y sus mejores deseos y oraciones a todos los reunidos en Yogyakarta para la séptima Jornada de la Juventud Asiática. Reza para que los jóvenes de toda Asia escuchen cada vez más atentamente la llamada de Dios y respondan con fe y coraje a su vocación. Mientras se preparan para la próxima Jornada Mundial de la Juventud, Su Santidad les invita a mirar a la Madre del Señor como un modelo de discipulado misionero, a hablarle como lo harían con una madre y a confiar siempre en su amorosa intercesión. De esta manera, mientras intentan seguir a Cristo Jesús más de cerca, también ellos, como la joven de Nazaret, pueden verdaderamente "mejorar el mundo para dejar una huella que marque la historia" (Mensaje a los jóvenes, 21 de marzo de 2017). ) Confiando a todos los jóvenes y sus familias a la intercesión materna de Nuestra Señora, el Papa Francisco imparte de buen grado su bendición apostólica como prenda de paz y alegría en el Señor.*